
 

第７次八戸市行財政改革大綱アクションプログラム（令和６年度版）

（案）に関する事前質問等一覧 

 

№  ―   ☐  御質問   ☑ 御意見  

・世の中は私たちを不安にさせる情報であふれています。しかし、それは本当

でしょうか。少子高齢化・人口減少と未来と憂いて進むよりも、視点を変えて、

これからの明るい未来の八戸を見据えて舵を取ってはいかがでしょうか。  

意識が変われば行動が変わり、そうすることで現実も良い方向へ進むのではな

いでしょうか。現実はそうなったから信じるのではなく、信じ切ることにより、

そうなると考えます。情報は情報として、原因の検証と実践の繰り返しで問題

解決へと向かうと思います。  

・地域の運動会に参加して感じるのは、小学校、中学校の生徒さんの参加が見

られないということで残念に思います。  

地域住民との触れ合いの場、機会を生かして地域における自分の価値を見出せ

たり、世代を超えた交流で新しい自分の発見につながるかもしれません。市民

憲章の目的にも通ずるところがあると考えます。  

・市役所の職員の皆様へ、いつも市民や地域のために御尽力いただきありがと

うございます。私もこのように委員として担わせていただくことによって、理

解と認識が足りなかったことに気づかされております。ただただ感謝の気持ち

でいっぱいです。市民の最低賃金の底上げのためにも、職員の皆様の給料を下

げるのではなく、全体を押し上げるには、どうやったら良いかという考え方が

大切と考えます。  

 

№  11006  ☐  御質問   ☑ 御意見  

いざというときの避難所ですが、先日の台風接近時の避難では、在宅介護の車

椅子の方への対応がままならなかったとのこと。（友人談）  

様々な事情のある方々が一斉に集まる大変さはありますが、いざというときに

どのような対応、対処をするべきかを明確にしておく点、また市民と共有して

おくべきことが、まだまだ多いように感じました。  

 

№  21003  ☑ 御質問   ☐  御意見  

子供たちにとっていろんな形で学びの場が提供され、とても良い取組みだと感

じました。必要とする子供たちが増えてくる、また人手不足は進む状況の中で

どのように継続されていこうと考えられていますか。  
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